

Weiter warten

Ausschreibung für Ampel läuft

BURGBERNHEIM – Längst sind nur noch letzte Überreste der gelben Fahrbahnmarkierung erkennbar, die an den Testlauf für eine Verkehrsinsel an der Windsheimer Straße erinnern. Auch die Ampel an der Kreuzung mit der Grünen Baumgasse ist noch das provisorische Modell. Wann beide durch die nach einem Ortstermin Ende vergangenen Jahres angekündigte dauerhafte Lösung ersetzt werden, fragte Stadtrat Hartmut Assel in der jüngsten Sitzung des Stadtrates nach. Laut Bürgermeister Matthias Schwarz läuft aktuell die Ausschreibung durch das Landratsamt. cs